

*Le Panama est le théâtre d'une
migration irrégulière
ininterrompue*

Image not found or type unknown

Panama, 16 septembre (RHC) Selon les statistiques publiées dans le journal, 370 421 voyageurs clandestins ont traversé la dangereuse jungle de Darien, à la frontière avec la Colombie, depuis le début de l'année.

Le Panama connaît une vague de migration irrégulière sans précédent et l'arrivée de voyageurs dans les centres d'accueil de la province de Darien dépasse les deux mille par jour.

Depuis le début du mois de septembre, le seul jeudi dernier a vu un chiffre inférieur de 1 455.

Le 8 septembre, la directrice du Service national des migrations (SNM), Samira Gozaine, a annoncé une série de mesures pour faire face à la crise, notamment le renforcement de l'expulsion des migrants irréguliers par la location de vols charters.

Elle a également indiqué que les postes de contrôle de Bajo Chiquito et de Canaán Membrillo seront supprimés afin qu'ils ne se trouvent pas à l'intérieur des communautés d'accueil.

Il a également mentionné l'établissement de barrières maritimes pour empêcher les bateaux transportant des voyageurs colombiens d'entrer dans l'océan Pacifique et la mer des Caraïbes du côté panaméen.

Les autorités locales prévoient que si la tendance se poursuit, d'ici la fin de l'année, un demi-million de personnes pourraient emprunter la dangereuse route du Darién, qui est en proie aux risques naturels et au harcèlement des bandes criminelles.

Le mois d'août a été le plus chargé de l'année, avec 81 946 passages en 31 jours. Cela donne une moyenne journalière de 2 643. Le rythme du flux de personnes en septembre suggère que le chiffre du mois d'août pourrait être dépassé.

Depuis le début du mois, 28 255 adultes et 8 462 mineurs ont franchi la brèche du Darien (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/334183-le-panama-est-le-theatre-dune-migration-irreguliere-ininterrompue>



Radio Habana Cuba